

Aachener Nachrichten

Aachener Nachrichten vom 20.10.2010, Seite 16 / Lokales

DFB-Mobil zu Besuch beim FC Schlich

Profis haben viele Tipps für die Trainer und der Nachwuchs jede Menge Spaß

Schlich. Jede Menge Spaß für den Vereinsnachwuchs und einen lehrreichen Nachmittag für die Vereinsführung des FC Viktoria Schlich 1911 gab es beim Besuch des Deutschen Fußball Bundes (DFB).

Möglich wurde der Besuch durch das Projekt DFB-Mobil . Seit Ende Mai 2009 sind 30 Fahrzeuge, gesteuert von 33 DFB-Mitarbeitern, in ganz Deutschland auf Tour. Zur Qualifizierung der Basis wird das Mobil des Deutschen Fußball-Bundes der mit 6,7 Millionen Mitgliedern und fast 26 000 Vereinen im Frühjahr 2009 neue Rekorde vermeldet hatte in den kommenden drei Jahren insgesamt 10 000 Vereine besuchen. 400 000 Menschen werden so erreicht.

Zwei Schwerpunkte

Mit seinen Fahrzeugen bis unters Dach voll gepackten Kleintransportern fährt der DFB bundesweit bis an die Eingangstür der Vereinsheime. Ziel ist es, den Nachwuchstrainern, die überwiegend nicht lizenziert sind, direkt und unkompliziert praktische Tipps zu geben.

Alle Vereinsmitarbeiter werden zudem über aktuelle Themen Qualifizierung, Frauen-WM 2011, Mädchenfußball, Integration informiert.

Der Besuch des DFB-Mobils in Schlich hatte zwei Schwerpunkte. Zum einen Praxistipps für ein modernes F- und E-Jugendtraining, bei dem die Trainer/innen der Jugendabteilung aktiv am Demonstrationstraining teilnahmen. Die beiden Trainer vom DFB-Mobil gaben Tipps für den Trainingsalltag und im Anschluss an das Training gab es für die Trainer noch einen Vortrag zu verschiedenen aktuellen Themen rund um den Fußball-Sport.

Nach fast drei Stunden ging die Fahrt der DFB-Mobil-Teamer weiter. Die Sportler und Vereinsvorsitzenden aus Schlich haben viel gelernt.

Quelle:	Aachener Nachrichten vom 20.10.2010, Seite 16
Ressort:	Lokales
Dokumentnummer:	17558070

Dauerhafte Adresse des Dokuments: http://www.genios.de/document/AAN__17558070

Alle Rechte vorbehalten: (c) Zeitungsverlag Aachen GmbH